



Llamará al voto por Morena de cara a comicios del 2027

Sale Adán Augusto del Senado; informó a Segob: Sheinbaum

Arturo Rojas y Rolando Ramos
 politica@eleconomista.mx

Sheinbaum descartó que Adán Augusto vaya a ser considerado para alguna representación diplomática, al subrayar que su renuncia se trató de una decisión personal y de una invitación expresa del partido para asumir tareas específicas.

Durante la conferencia de prensa matutina del Ejecutivo federal, se le preguntó a la mandataria sobre si consideraba acertada la decisión del exsecretario de Gobernación, a lo que respondió que su participación siempre será útil para el movimiento.

Asimismo, descartó que el senador vaya a ser considerado para alguna representación diplomática, al subrayar que su renuncia se trató de una decisión personal y de una invitación expresa del partido para asumir tareas específicas.

El anuncio de la renuncia de López Hernández, el pasado domingo 1 de febrero, ocurrió en un contexto marcado por diversos señalamientos y polémicas, entre ellas su presunta vinculación con el grupo delictivo conocido como La Barredora. En su lugar, los senadores de Morena eligieron por unanimidad a Ignacio Mier como



Ignacio Mier Velazco fue designado nuevo coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Senadores.

Foto: Cuartoscuro

nuevo coordinador del grupo parlamentario.

Además, el legislador tabasqueño aclaró que no solicitará licencia ni abandonará su cargo como senador, y que su nueva encomienda será realizar trabajo territorial en la cuarta circunscripción electoral, integrada por Guerrero, Puebla, Tlaxcala, Morelos y la Ciudad de México, con miras a las elecciones intermedias federales de 2027, considerada estratégica por concentrar la mayor población del país.

Decisión política

En conferencia de prensa en el arranque de la reunión plenaria de la bancada senatorial morenista para aprobar la agenda legislativa a promover durante el segundo periodo de sesiones ordinarias del segundo año de ejercicio de la LXVI Legislatura de la Cámara Alta, López Hernández informó que deja el cargo como parte de una decisión política; no solicitará licencia

para separarse de su escaño.

"Se abrió la posibilidad de ir a hacer trabajo político-electoral rumbo al 2027. Me toca hoy algo que requiere de mi servicio completo; como fortalecer la unidad dentro del Movimiento, dentro del partido; es algo que para mí no es ajeno. Me he caracterizado por hacer trabajo territorial y lo más importante es fortalecer al partido, al Movimiento rumbo al 2027. Y ahora le pedí a mis compañeros que aceptaran que me retiraran del grupo parlamentario", aseguró el exsecretario de Gobernación y exgobernador de Tabasco.

Ignacio Mier Velazco fue designado nuevo coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Senadores. Acompañado de él explicó que habrá de dedicarse a hacer trabajo a favor de Morena con miras a la elección federal de 2027; dentro de dos años se disputarán en el país 17 gubernaturas y renovará la Cámara de Diputados.